De la parole aux actes Les Radicaux.

Le 17 avril dernier, Patrick MALEK-ASGHAR a été brillamment ré-élu au poste de Conseiller administratif de la Ville de Versoix et nous remercions toutes celles et ceux qui lui ont offert leur suffrage.



Le 13 mars dernier, les 6 Conseillers Municipaux élus et/ou ré-élus pour la prochaine législature se réjouissent de pouvoir faire avancer leurs projets politiques et d'atteindre l'ensemble des objectifs annoncés lors de la campagne électorale.













Jean-Marc Leiser, Christophe Sudan, Alain Riat, Laetitia Monnot-Crespi, Jérôme Laederach, Myriam Marcuzzo-Stouder se réjouissent de pouvoir appliquer une politique de proximité et se tiennent à votre écoute et à votre disposition. Pour tout contact : 022 779 10 36 / Parti Radical de Versoix, Case postale 452, 1290 Versoix.

Pour le parti Radical Jean-Marc Leiser, Président